Inicio Fusagasugá Cundinamarca Colombia Elecciones Actualidad Deportes

Ecopetrol Inicia Exportación Directa de Petroquímicos en Isotanques hacia Latinoamérica y el Caribe

miércoles, 21 de agosto, 2024 por: Julian Glevez











La empresa estatal Ecopetrol implementó un vanguardista modelo de exportación de productos petroquímicos hacia Latinoamérica y el Caribe, eliminando intermediarios y minimizando su huella de carbono. Este innovador sistema ya ha permitido la exportación de 1.500 toneladas de xileno y tolueno a diversos mercados internacionales.

Le puede interesar: Alcanos: Fusagasugá, Silvania, Arbeláez y Pasca experimentarán alteraciones en servicio de gas

Por primera vez, Ecopetrol ha utilizado isotanques para el transporte de petroquímicos directamente desde la refineria de Barrancabermeja a través del río Magdalena hasta Cartagena, y desde allí, vía marítima, hacia países como Chile, Perú y Costa Rica. Esta operativa no solo optimiza la cadena logística, sino que también promueve la eficiencia v sostenibilidad.



Los isotanques, contenedores diseñados según normas ISO para el transporte seguro de líquidos y gases, han demostrado ser una solución eficaz. Ecopetrol ha firmado 12 contratos comerciales que se materializan en exportaciones semanales, eliminando intermediarios y aumentando la rentabilidad de la empresa.

El impacto ambiental de este nuevo modelo es significativo, reduciendo la huella de carbono en aproximadamente 2,9 millones de toneladas equivalentes de CO2 por año. Luis Guillermo Aristizábal, gerente de Planeación y Logística Operativa de Ecopetrol, destacó que, hasta la fecha, se han transportado 1.500 toneladas de xileno y tolueno, lo que equivale a 10.000 barriles de crudo.

Este avance también forma parte de la estrategia de **Ecopetrol** para alinearse con la política de Transición Energética Justa, evolucionando en su cadena logística y reduciendo emisiones de CO2. La utilización de isotanques sustituye la necesidad de 30 vehículos de carga pesada que anteriormente eran requeridos para el transporte por carretera, disminuyendo así las emisiones de carbono de manera sustancial.

Entre los beneficios adicionales de este modelo, se incluyen:

- Reducción de la huella de carbono en cerca de 2,9 millones de toneladas equivalentes de CO2 por año.
- Incremento en la rentabilidad y acceso a nuevos mercados
- Optimización de la cadena logística y eliminación de intermediarios.

Ecopetrol también tiene planes de expansión para este modelo logístico, con la aspiración de llegar a los mercados europeos y asiáticos en un futuro próximo. Este nuevo enfoque de exportación subraya el compromiso de la empresa con la sostenibilidad y la eficiencia en todas sus operaciones.

Le recomendamos leer: <u>Mujeres Cundinamarquesas Sobresalen en</u> el She Is Global Forum 2024



Sigue a Noticias Dia a Dia en Google News

Te puede interesar

Noticias Girardot: Habitante de calle es hallado sin vida cerca a la Iglesia San Miguel lunes. 15 de julio. 2024



La Cámara de Comercio de Bogotá Lanza Cursos Virtuales Gratuitos

jueves, 8 de febrero, 2024



Fusagasugá: Recuperación de motocicleta y captura por tráfico de estupefacientes en Pasca viernes. 8 de septiembre, 2023



Noticias Mosquera: Nueva institución educativa, Polillada y Campeonato Panamericano martes, 3 de octubre, 2023



Tejiendo la Red de Contratación: El Entrelazado Empresarial en la Política viernes, 5 de enero, 2024



Gobierno toma medidas reglamentarias para el uso y manipulación de pólvora domingo, 17 de diciembre, 2023



Suscribete para estar informado

Suscribirse

Siguenos en redes



Contacto Acerca de Términos y condiciones Política de privacidad

